

Rekordverdächtig: Erstes Wochenende der Messe DOMOTEX 2012

15.01.2012



Am Samstag (14.01.) ist in Hannover die Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge gestartet. Über 1.350 Aussteller aus mehr als 60 Ländern präsentieren ihre Neuheiten und schon nach dem ersten Wochenende scheint klar, die DOMOTEX 2012 könnte eine Rekordmesse werden. Der entsprechende Nachrichten-O-Ton steht zum Abruf bereit.

Leadin

Am Samstag (14.01.) ist in Hannover die Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge gestartet. Über 1.350 Aussteller aus mehr als 60 Ländern präsentieren ihre Neuheiten und bereits nach dem ersten Wochenden scheint klar, die DOMOTEX 2012 könnte eine Rekordmesse werden. Messevorstandsmitglied Andreas Gruchow.

O-Ton Gruchow

Rund 40.000 Besucher kamen vor einem Jahr zur DOMOTEX nach Hannover. Die Weltleitmesse endet am Dienstagabend (15.01).